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ACE Ourinhos traz dicas 
de como turbinar as vendas 

para o Dia dos Pais

Jovem de 22 anos acusa 
Secretário Municipal de Canitar 

por agressão a pauladas

Jornada do Patrimônio chega a 
40 municípios no estado de SP

DIA DOS PAIS

EM CANITAR

CULTURA

COALIZÃO COALIZÃO 
EMPRESARIALEMPRESARIAL
 Reunião em Ourinhos discute propostas 
para o desenvolvimento regional

VOLTA ÀS AULAS
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
marcilia.negociao@gmail.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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NOVOS RADARES
Novos radares começam a operar em Ourinhos

Imagens: Fernando Lima

Os radares visam reduzir 
a velocidade das vias e    
aumentar a segurança
Fernando Lima

Na terça-feira (23), três novos radares 
começaram a operar na cidade, com o 
objetivo de promover mais educação e 

respeito à velocidade nas vias, evitando aciden-
tes.

►LOCAIS
● Avenida Miguel Cury - Dois deles foram 

instalados na Miguel Cury, nos dois sentidos da 
avenida, com velocidade máxima permitida de 
50 Km/h.
● Expedicionários - Outro foi instalado na 

Avenida dos Expedicionários, com velocidade 
máxima permitida também de 50 km/h.

Confira a nota Oficial da Prefeitura:
“A partir das 14h00 de 23/07/24, Terça-Feira, 

entrarão em operação os novos radares fixos 
de velocidade, devidamente aferidos, instala-
dos na Av Miguel Cury, na Nova Ourinhos, e na 
Rua dos Expedicionários, sentido centro/bairro, 
frente ao Velatório Casteleto. A velocidade má-
xima permitida será de 50 km/h”.

Lombada eletônica e radar 
instalados na Av. Miguel Cury, 
na Nova Ourinhos

Radar foi instalado na Rua dos 
Expedicionários, próximo ao 

Centro Velatório Casteleto

https://api.whatsapp.com/send/?phone=5514998802981&text&type=phone_number&app_absent=0
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https://comasamotosyamaha.com.br/
https://wa.me/5514981865276
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CULTURA
Jornada do Patrimônio chega a 
40 municípios em todo o Estado

Recuperando a memória 
sobre as ferrovias de São 
Paulo, evento abre as 
comemorações do Dia 
do Patrimônio Histórico

Da Redação

Abrindo as comemorações 
do Dia do Patrimônio His-
tórico, celebrado em 17 de 

agosto, o Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Secretaria da 
Cultura, Economia e Indústria Criati-
vas, anuncia a 5ª edição da Jornada 
do Patrimônio do Estado de São 
Paulo. Com o tema “Ferrovias”, o 
evento promove atividades gratuitas 

em 40 municípios entre os dias 2 e 4 
de agosto, promovendo o resgate da 
memória do sistema ferroviário pau-
lista.

Neste ano, o evento leva progra-
mação artística para espaços históri-
cos, com o foco na importância das 
ferrovias. A antiga malha ferroviária 
representa não apenas um meio de 
transporte, mas um motor de desen-
volvimento econômico, social e cultu-
ral. Um meio não só de locomoção, e 
sim de histórias, vivências, trocas e 
experiências.

“Uma vez que o sistema ferroviário 
conectava mercadorias e pessoas, 
ele permitiu um rico intercâmbio cul-
tural dentro do estado. Neste ano, a 

Jornada vai fazer o resgate dessas 
histórias que, por meio das rodovias, 
marcaram a história de São Paulo”, 
afirmou Marília Marton, secretária da 
Cultura, Economia e Indústria Criati-
vas do Estado de São Paulo.

►OURINHOS
Cantos de Aurora, contos de ou-

trora - Com Vivian Maria e Wellington 
Ngunga

Vivian Maria e Wellington Campos 
utilizam a boneca Aurora para contar 
e cantar histórias do passado, mas 
que estão em nosso dia a dia, com 
memórias e lembranças que marca-
ram gerações.

Local: Centro Histórico Ferroviário - 
Rua Henrique Tocalino, s/n - Centro. 
Dia 2, 15h.
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A operação 9 de 
julho compreendeu 

o feriado prolongado 
em São Paulo

ACE NA COALIZÃO 
EMPRESARIAL

Presidente da ACE Robson Martuchi 
participa de reunião da Coalizão Empresarial

O evento foi 
promovido pela 
Secretaria de 
Desenvolvimento 
Econômico 
do Estado de           
São Paulo
Da Redação

Representando a 
classe empresa-
rial de Ourinhos, o 

presidente da ACE Robson 
Martuchi participou na ter-
ça-feira (23) da reunião do 
projeto Coalizão Empresa-
rial da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico do 
Estado de São Paulo.

A iniciativa tem como obje-
tivo discutir estratégias para 
o desenvolvimento regional, 
formas de incentivo ao em-
preendedorismo e atração 
de investimentos para esti-
mular as vocações e forta-

lecer a cadeia produtiva da 
região.

O encontro foi capitaneado 
pelo Secretário de Estado, 
Jorge Lima, que apresentou 
as diretrizes do governador 
Tarcísio de Freitas em atuar 
no desenvolvimento econô-
mico para gerar emprego, 
renda e riqueza local.

“Foi um encontro muito 
produtivo e incentivador. O 
projeto da Coalização Em-
presarial visa alavancar o 
empreendedorismo, criando 
uma cadeia econômica para 
gerar consumo dentro de 
uma microrregião. O próprio 
Secretário Jorge Lima des-
tacou a força exponencial do 
nosso comércio e prestação 
de serviços. Como a ACE 
é a entidade com mais for-
ça representativa do setor, 
com certeza queremos nos 
aproximar cada vez mais do 
projeto”, disse o presidente 
Robson Martuchi.

Secretário Estadual Jorge Lima, empresário Dr. Roque Quagliato 
e presidente da ACE, Robson Martuchi
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MULHERESempreendedoras
CMEC: a força da mulher empreendedora Ourinhense

Grupo de mulheres 
empreendedoras 
fomenta e incentiva 
o crescimento dos 
negócios locais
Fernando Lima

A vontade e a necessi-
dade de aproximar e 
apoiar o empreendedo-

rismo feminino foi o que impul-
sionou um grupo de mulheres a 
criar o CMEC Ourinhos, o Con-
selho da Mulher Empreendedora 
e da Cultura.

O CMEC foi constituído dentro 
da Associação Comercial e Em-
presarial (ACE) de Ourinhos, em 
setembro de 2022, e tem como 
objetivo principal apoiar os ne-
gócios de mulheres, como ex-
plica a coordenadora do CMEC 
Daniela Sanchez, em entrevista 
ao Negocião: “Visamos fomentar 
e disseminar o empreendedoris-
mo feminino, através de ações 
educativas e culturais”.

O Conselho já existe em muitas 
outras cidades através das Asso-
ciações Comerciais e, diante da 

iniciativa do grupo, que procurou 
a ACE, foi criado o CMEC Ouri-
nhos, com o apoio da instituição.

Daniela também falou sobre os 
encontros que são promovidos 
mensalmente. “Hoje o Conse-

lho conta com 90 associadas e 
pretendemos atrair mais mulhe-
res para compartilhar desta mis-
são. Promovemos uma reunião 
mensal onde abordamos temas 
voltados ao Empreendedorismo 
Feminino, para que as mulheres 

Diretoria do CMEC - Jacira Vignoli, Maria Fernanda Xavier, Daniela Maitan Sanches, Edna Menezes, Patrícia Rossito e Viviane Orlandi

Daniela Maitan Sanches, Coordenadora Geral do CMEC



se fortaleçam e fortaleçam seus 
negócios”, comenta Daniela.

O CMEC conta com parceiros 
como Sebrae, Sicredi e ACE, 
que auxiliam o grupo nas ações 
e realizações de eventos e mis-
sões empresariais.

Hoje, a diretoria do conselho é 
formada por 6 mulheres, Danie-
la Maitan Sanches - Gestora da 
Ouribram, a coordenadora geral, 
Viviane Orlandi da Decola Negó-
cios, como vice coordenadora e 
Patrícia Rossito Ribeiro, proprie-
tária da Estação Baguete como 
articuladora geral e, em 2024, 
mais 3 mulheres passaram a 
compor a diretoria, Jaciara Vig-
noli, Edna Menezes e Maria Fer-
nanda Xavier de Oliveira, para 
ajudar a engajar e trazer mais 
ações ao CMEC.

O CMEC Ourinhos já esteve 
presente em duas edições do 
encontro promovido pelo CMEC 
Nacional – Liberdade para Em-

preender, realizado na cidade de 
São Paulo, e pretendem estar 
presentes também neste ano. 

O grupo também já visitou 
grandes empresas de Ourinhos 
como Marvi, Tecnal e Café Ja-
guari, a fim de conhecer um pou-
co da história das empresas e o 
impacto delas em nossa cidade, 
bem como sua forma de atuação 
e gestão. “Tudo isso só agrega 
mais conhecimento às mulheres 

Empreendedoras, para que se 
fortaleçam e se dediquem cada 
vez mais aos seus negócios”, 
explica Daniela.

A coordenadora explica que o 
conselho está de portas abertas 
para receber as mulheres: “To-
das as mulheres empreendedo-
ras são bem vindas, temos um 
página no Instagram @cmec.
ourinhos, onde divulgamos nos-
sas ações e nossos próximos 
encontros, para que as mulhe-
res possam se inscreverem e 
participarem. Muitas participam 
pela primeira vez e já se asso-
ciam para fazer parte do nosso 
conselho”.

Este ano o CMEC Ourinhos foi 
reconhecido no congresso da 
FACESP (Federação das Asso-
ciações Comerciais do Estado 
de São Paulo) entre os 5 CEM-
Cs mais atuantes no Estado.

O CMEC realiza visitas para conhecer e se inspirar em diversas empresas

O grupo de empreendedoras do CMEC em visitas realizadas a empresas de Ourinhos
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TELEMEDICINA E 
SEGURO + VIDA
Agência Franqueada dos Correios oferece Seguro 

de Vida e Plano de Saúde sem carência e sem burocracia

Os planos podem 
ser feitos de forma 
particular, familiar 
ou por empresas 
para grupos de no      
mínimo 10 pessoas

Marcília Estefani

Você sabia que a Agên-
cia Franqueada dos Cor-
reios em Ourinhos, tem 

de seguro de vida a partir de R$ 
20,00 e plano de saúde a partir de 
R$ 14,99 por mês? Sem carência 
e sem burocracia? Esses serviços 
já estão disponíveis para a popula-

ção ourinhense de forma particular, 
familiar ou empresarial, com rapi-
dez e praticidade.

► CONHEÇA A TELEMEDICINA- 
Entre tantos produtos e serviços 
oferecidos pela Agência da Vila 
Recreio, com foco no bem estar e 
em facilitar a vida da população, 
o plano de saúde "Telemedicina 
Rosa Mística” é uma forma ino-
vadora e revolucionária de aces-
so à saúde no Brasil, que já está 
presente em Ourinhos, proporcio-
nando consultas médicas online 
de alta qualidade, de forma rápi-
da, prática e segura, com padrões 
excepcionais de atendimento, 
pelo menor custo/benefício, e que 

cobrem até pets. 

Por apenas R$ 14,99 (plano in-
dividual para 1 pessoa e 1 pet), 
R$ 39,99 (plano família para 7 
pessoas e 1 pet) ou R$ 12,99 
mensal por pessoa (para gru-
pos de até 10 pessoas), o usuário 
tem direito a atendimento 24 horas 
por dia, 7 dias por semana, com 23 
especialidades a escolher, confor-
me sua necessidade, sem nenhu-
ma carência e sem burocracia.

Basta ir até a Agência Franquea-
da dos Correios em Ourinhos e fa-
zer sua adesão, que tem o custo de 
uma mensalidade, e já pode come-
çar a usar. Através de um aplicativo 
baixado em seu celular, os usuários 
podem obter orientação especiali-
zada com especialistas, por vídeo 
chamadas seguras e confidencias, 
no conforto de suas residências, 
eliminando a necessidade de des-
locamentos e longas esperas em 
clínicas lotadas.

São 23 especialidades, inclusi-
ve pediatria, disponíveis dia e noi-
te, inclusive aos finais de semana 
e feriados. Os profissionais estão 
sempre prontos para fornecer diag-
nósticos precisos, aconselhamen-
to personalizado e direcionamento 
para o próximo passo no tratamen-
to, quando necessário, além de pe-Equipe da agência franqueada dos Correios



dido de exames, envio de receitas 
médicas.

► SEGURO DE VIDA – Você já 
pensou em pagar apenas R$ 20,00 
por um seguro de vida que além de 
ser totalmente acessível oferece 
proteção financeira em situações 
críticas como morte, invalidez ou 
doença grave?

O ‘Vida + Segura’ é um microsse-
guro que alivia o fardo financeiro 
das famílias de baixa renda, pro-
porcionando-lhes um pagamento 
em dinheiro em caso de necessi-
dade, garantindo assim maior se-
gurança e estabilidade financeira 
em momentos difíceis.

► OPORTUNIDADE PARA EM-
PRESÁRIOS – Tanto o plano de saú-
de Telemedicina, quanto o seguro 
Vida + Segura, são oportunidades 
imperdíveis para empresários ou 
microempresários oferecerem bene-
fícios aos seus colaboradores, agre-
gando mais valor e qualidade de vida 
às suas equipes, por um valor aces-
sível e ótimo custo-benefício.  

Venha agora mesmo para a Agên-
cia Franqueada dos Correios em 
Ourinhos, e faça sua adesão de 
forma rápida, segura, sem carência 
e sem burocracia!

A franqueada funciona de segun-
da a sexta-feira, das 9h às 17h30 
e aos sábados, das 9h às 12h, na 
Rua Antonio Prado, nº 865 Vila Re-
creio.

COBERTURAS:
► Morte – R$ 15.000, pagamento em caso de morte por causas 

naturais ou acidentais.

► Invalidez permanente total por acidente – R$ 15.000, paga-
mento em caso de invalidez permanente total de um membro ou ór-
gão por lesão corporal causada por acidente.

► Doenças Graves – R$ 3.750, antecipação de parte do valor 
contratado para cobertura de morte, caso seja diagnosticado com 
doenças graves ou procedimento cirúrgicos relacionados (neoplasia 
maligna (câncer), acidente vascular cerebral (AVC), cirurgia de re-
vascularização do miocárdio (Ponte de Safena), cirurgia de válvulas 
cardíacas e de aorta).

Tudo isso por apenas R$ 19,99 ao mês, com adesão fácil e eficaz, 
que pode ser feita diretamente na agência franqueada dos Correios 
em Ourinhos, onde será preenchido um questionário de saúde.

Podem aderir ao seguro pessoas de 18 a 80 anos de idade, que 
também terão direito a assistência médica 24h através de telemedici-
na com clínico geral, além de descontos em medicamentos e sorteio 
mensal de capitalização de R$ 20.000 todos os meses. 
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Adesão à telemedicina ou ao seguro de vida podem ser feitas diretamente no balcão da 
agência franqueada
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QUERMESSE
A tradicional Quermesse da 

Catedral acontece em agosto

Nos dias 10 e 11 de agosto acontece a Quermesse 
da Catedral do Senhor Bom Jesus de Ourinhos.

A festa conta com comidas típicas, atrações musicais e 
sorteios de muitos prêmios, como por exemplo 

duas motos CG/160 Start.

A quermesse, que é tradicional e sempre conta 
com grande público, será realizada a partir das 19h.
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UNIFIO

UNIFIO sediou a Reunião 
Coalizão Empresarial

Reunião contou 
com o secretário de 
Estado Jorge Lima,  
com empresários       
e autoridades
Rose Pimentel Mader

O presidente da Funda-
ção Educacional Miguel 
Mofarrej (FEMM) 

Roque Quagliato e a reitora do 
Centro Universitário de Ourinhos 
– UNIFIO e gestora administra-
tiva e financeira da FEMM Gláu-
cia Librelato Gonçalves, parti-
ciparam na terça-feira (23), da 
Reunião Coalizão Empresarial 
de Ourinhos, com o secretário de 
Desenvolvimento Econômico do 
Estado de São Paulo Jorge Lima 
e o prefeito Lucas Pocay.

O evento sediado pela UNI-
FIO, foi realizado no Anfiteatro 
Irmãos Quagliato e reuniu em-
presários e lideranças políticas 
para debaterem propostas e 
projetos para fomentar o cres-
cimento regional e aumentar a 
sinergia na cadeia produtiva.

Na oportunidade, o secretário 
Jorge Lima ministrou palestra 
sobre o “Desenvolvimento Eco-
nômico na Região de Ourinhos” 
e discutiu com as lideranças 

regionais, estratégias para in-
centivar o empreendedorismo, 
atrair investimentos e estimular 
as vocações da região.

Segundo Gláucia Librelato, foi 
uma honra para a FEMM e UNI-
FIO receber o secretário Jorge 
Lima. “A palestra do secretário 

Secretário Jorge Lima, prefeito Lucas Pocay, presidente da FEMM Roque Quagliato e  lideranças regionais

Presidente da FEMM Roque Quagliato, secretário Jorge Lima e a reitora Gláucia Librelato



Jorge Lima foi muito positiva, 
apresentando uma perspecti-
va de desenvolvimento muito 
promissora do Estado de São 
Paulo. O secretário gostou mui-
to do nosso Campus Universi-
tário e ficou impressionado com 
a qualidade de ensino, os con-
ceitos alcançados pela  UNIFIO 
junto ao MEC, com a atribuição 
de notas máximas e a projeção 
para o futuro com a possível 
implantação do Curso de Medi-
cina”.

Gláucia destacou ainda: “foi 
um encontro muito produtivo e 
ficou agendada uma reunião 
com o secretário para tratar so-
bre empregabilidade para os 
nossos jovens. Ele disse que 
gostaria de ter a UNIFIO como 
parceira num projeto que está 
desenvolvendo na Secretaria de 
Estado”. Secretário Jorge Lima durante sua palestra

Roque Quagliato, Gláucia Librelato, Adriana Vivan 
(Secretaria da Justiça Municipal) e o secretário Jorge Lima

Roque Quagliato e Gláucia Librelato com Jorge Lima, 
o prefeito Lucas Pocay e a primeria dama Luana Pocay

Evento foi realizado no Anfiteatro da UNIFIO
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CONTROLE 
DE PLANTAS

Usina Hidrelétrica Salto Grande 
realiza controle de plantas aquáticas

Ação de rebaixamento 
do reservatório é feito 
anualmente para 
facilitar exposição e 
retirada de macrófitas
Assessoria de Comunicação

A CTG Brasil, uma das líderes 
em geração de energia limpa 
no País, inicia na próxima 

segunda-feira (29/07) o processo de 
redução do nível do reservatório da 
Usina Hidrelétrica Salto Grande, no 
Rio Paranapanema. A ação, que se 
estenderá até o dia 16 de agosto, tem 
como objetivo auxiliar no controle de 
plantas aquáticas. Portanto, neste 
período, o nível do reservatório da 
usina será ajustado para faixa opera-
cional entre 382,50 e 383,00 metros 
– a faixa de operação normal do 
reservatório é entre 383,80 e 384,67 
metros.

 
Com a redução do nível, as plan-

tas aquáticas, também chamadas 
de macrófitas, ficam expostas na re-
gião, secam e se desidratam, o que 
facilita sua coleta e remoção. O pro-
cedimento é feito em conformidade 
com órgãos como o Operador Na-
cional do Sistema Elétrico (ONS) e a 
Marinha do Brasil. A ação também é 
autorizada pelo Instituto Nacional do 
Meio Ambiente e dos Recursos Na-
turais Renováveis (Ibama) e conta 
com o apoio da Prefeitura de Salto 
Grande.

 
O controle de macrófitas diminui 

o risco de perda momentânea de 
potência das turbinas, garantindo 
a disponibilidade de energia. “Essa 
iniciativa é importante não só porque 
garante o pleno funcionamento da 
usina, mas também porque mantém 
o reservatório em boas condições 

de uso pela comunidade”, diz Paulo 
Henrique Libraiz, Gerente de Enge-
nharia da Operação.

 
Norberto Castro Vianna, Especia-

lista de Meio Ambiente, acrescenta 
que o controle preventivo é realiza-
do todos os anos, sempre no perí-
odo que antecede o brotamento de 
novas plantas. “Já a contribuição 
para o meio ambiente e para os usos 
múltiplos do reservatório se deve 
ao fato de que, com a redução das 
plantas, a tendência é ampliar o flu-
xo de água nos braços do reservató-
rio e aumentar o oxigênio no período 
noturno, favorecendo as populações 
de peixes”, completa.

A ação, que se estenderá até o dia 16 de agosto, tem como objetivo 
auxiliar no controle de plantas aquáticas

O controle de macrófitas diminui o risco de perda momentânea de potência das 
turbinas, garantindo a disponibilidade de energia

SOBRE A CTG BRASIL
A CTG Brasil trabalha para desen-

volver o mundo com energia limpa 
em larga escala. Uma das maiores 
geradoras de energia do País, con-
ta com a dedicação de seus talentos 
locais e está comprometida em con-
tribuir com a matriz energética brasi-
leira, pautada pela responsabilidade 
social e respeito ao meio ambiente. 
A empresa tem investimentos em 17 
usinas hidrelétricas e 11 parques eó-
licos, com capacidade instalada total 
de 8,3 GW. Criada em 2013, é parte 
da China Three Gorges Corporation, 
uma das líderes globais em geração 
de energia limpa.
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ACIDENTE FATAL
Motorista morre carbonizado na 

Raposo Tavares em Ourinhos
O caminhão 
tombou na pista  
e pegou fogo
Fernando Lima

Por volta das 13h 
da segunda-feira 
(22), o motorista de 

caminhão Nilson Silva, 62 
anos, morreu carbonizado 
depois do caminhão tom-
bar no km 381 da rodovia 
Raposo Tavares (SP-270), 
próximo ao entroncamento 
com a rodovia Transbrasi-
liana (BR-153) e Orlando 
Quagliato (SP-327), em 
Ourinhos.

O caminhão vinha no 

sentido interior capital, 
mas ficou tombado na pis-
ta contrária, que ficou inter-
ditada nos dois sentidos, 
mas foi liberada por volta 

das 14h45.

Segundo informações 
preliminares, o motorista 
teria sofrido um infarto e 

perdido o controle do cami-
nhão carregado de farinha, 
que tombou na pista e pe-
gou fogo. 

O Corpo de Bombeiros foi 
acionado e conseguiu con-
trolar o fogo, mas o moto-
rista que ficou preso na ca-
bine morreu carbonizado.

Nilson era morador de 
Ourinhos e o caminhão foi 
identificado como sendo da 
empresa Tereos Amido e 
Adoçantes Brasil, localiza-
da em Palmital (SP). A po-
lícia investigará as causas 
do acidente.
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A cabine do caminhão foi destruída pelo fogo

O motorista, infelizmente, morreu carbonizado

Motorista da Carreta 
Nilson Silva
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VOLTA ÀS AULAS
UATI-UNIFIO retorna às aulas no dia 1º de agosto
Alunas são esperadas com carinho para o retorno

Rose Pimentel Mader

A Universidade Aberta 
à Terceira Idade 
do Centro Univer-

sitário de Ourinhos (UATI-
-UNIFIO) inicia as aulas 
do segundo semestre de 
2024, na quinta-feira, 1º de 
agosto, às 14h.

A coordenadora da UATI 
Gerda Kewitz e professo-
res, como sempre, reali-
zam uma carinhosa acolhi-
da às alunas.

De acordo com Gerda, 
o segundo semestre terá 
uma vasta programação de 
atividades e eventos entre 
os quais palestra com o 
psiquiatra e psicanalista 
Guilherme Lacombe, em 
data a ser confirmada; dia 
26 de setembro, entrega 
das pipocas da Vovozinha 
e no dia 1º de outubro, co-
memoração do Dia Interna-

cional do Idoso.

E encerrando o semestre 
será realizado, no dia 21 
de novembro, às 19h30, 
no Teatro do Colégio Santo 
Antônio, o tradicional even-
to "Fim de ano na UATI”, 
com a apresentação da 
peça "Loucas por Viagens" 
com a participação de to-
das as alunas e professo-
res.

A UATI-UNIFIO que tem 
como slogan “Sabedoria 
não se aposenta” oferece 
aulas para homens e mu-
lheres maiores de 50 anos, 
com qualquer nível de es-
colaridade.

A UATI funciona no prédio 
do Colégio Santo Antônio, 
à rua Arlindo Luz, 800, com 
aulas às terças e quintas-
-feiras, das 14 às 17h30.

Legenda 1 A coordenado-
ra Gerda Kewitz A coordenadora Gerda Kewitz
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COALIZÃO 
EMPRESARIAL
 Reunião em Ourinhos discute propostas 

para o desenvolvimento regional

O evento aconteceu 
no auditório da UNIFIO 
e teve o Secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico do 
Estado de São Paulo, 
Jorge Lima, como                 
palestrante principal
Fernando Lima

Aconteceu na terça-feira (23), 
no auditório da UNIFIO 
(Centro Universitário Ouri-

nhos), a Reunião de Coalizão Empre-
sarial, que teve como objetivo discutir 
o desenvolvimento regional, através 
de estratégias para tornar Ourinhos 
um pólo microrregional. O evento foi 
realizado pela Secretaria Estadual do 
Desenvolvimento Econômico em par-
ceria com a Prefeitura Municipal.

O encontro contou com a presença 
do Secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Estado de São Paulo, 
Jorge Lima, que representou o Go-
vernador Tarcísio de Freitas, o prefei-
to de Ourinhos Lucas Pocay, além de 
empresários e convidados.

Na reunião, o Secretário falou sobre 
a visão do governador de enxergar o 
estado de São Paulo como um gran-
de país, que hoje contém a maior po-
pulação e a maior riqueza do Brasil. 
Ele enfatizou a força e a potência do 
nosso estado e a divisão realizada 

em 16 regiões administrativas, com a 
finalidade de fomentar o desenvolvi-
mento local e melhor alocar os inves-
timentos.

Dentro dessas regiões, existem as 
microrregiões, que são polos regio-
nais com grande capacidade de de-
senvolvimento econômico regional, 
atraindo investimentos, empresas, 
empregos e oportunidades para a 
cidade e Ourinhos está dentro desta 
perspectiva.

DESENVOLVIMENTO REGIONAL 
- Parte deste plano de desenvolvi-
mento conta com a realização de 
negócios entre empresários dentro 
da microrregião (um raio de 50 km), 
o que pode facilitar e baratear a lo-
gística, melhorar a sustentabilidade e 
incentivar as empresas da região, au-
mentando consequentemente a ofer-

ta de empregos. As ações são reali-
zadas em curto, médio e longo prazo. 

MICRORREGIÃO DE OURINHOS - 
Segundo Jorge Lima, a região de Ou-
rinhos, conhecida por sua força usi-
neira, principalmente na produção de 
etanol e açúcar, tem grande potencial 
para desenvolver esta área e fomen-
tar a região. O Secretário também fa-
lou sobre a força de outras áreas da 
cidade, como o comércio e a indústria 
e a importância de desenvolver as re-
giões, seguindo seu potencial e for-
talecendo o desenvolvimento local, 
para que o estado cresça como um 
todo.

O Secretário mostrou a importância 
do desenvolvimento de outros se-
tores dentro das regiões, como por 
exemplo o turismo, que movimenta 
hoteis, bares, restaurantes e lojas. 
Ele comentou que Ourinhos alcançou 
a importante marca de ser o 5º muni-
cípio no estado que mais empregou, 
de acordo com dados da Junta Co-
mercial do Estado de São Paulo (Ju-
cesp). 

Jorge Lima fez questão também 
enfatizar os ótimos números de Ou-
rinhos referente ao atual cenário eco-
nômico da cidade, sob a gestão do 
prefeito Lucas Pocay. “Contra núme-
ros não dá para discutir, eu sou fã de 
números, e os números de Ourinhos 
são surpreendentes quando compa-

Luana e Lucas Pocay, Dr. Roque Quagliato, Jorge Lima e Glauka Archangelo, pro-reitora da UNIFIO

Jorge Lima falou por uma hora e meia em palestra que atraiu a atenção de todos do começo ao fim

Evento contou com a presença de empresários e autoridades do município



rados com a região de Marília, que 
possui um PIB de 50 bilhões. Quan-
do você olha Ourinhos nos últimos 8 
anos, com um PIB de 3.961 bilhões, é 
um número extremamente arrojado. 
O IDH de 0.778 é um dos melhores 
entre cidades de 100 mil habitantes. 
Lucas Pocay, parabéns, inquestiona-
velmente, os números daqui são im-
pressionantes”, concluiu Lima.

A VOZ DOS EMPRESÁRIOS – Os 
empresários presentes na reunião fa-
laram, em entrevistas ao Negocião, 
sobre o impacto das ações da se-
cretaria em nossa região.  Dr. Roque 
Quagliato, da Usina São Luiz, elogiou 
os planos de desenvolvimento e tam-
bém o fato de se fazer negócios em 
microrregiões, o que facilitaria muito 
as negociações.

O empresário também falou sobre 
a importância da indústria usineira 
para a região “Fiquei muito satisfeito 
de verem que estão focados na ener-
gia renovável da cana de açúcar”, ele 
aponta que a cana é um produto que 
é usado como um todo, além de pro-
duzir combustível e açúcar, a cana 
possui subprodutos como o bagaço, 
que é destinado para a produção de 
energia elétrica.

O empresário Celso Zanuto, desta-
cou a importância da cadeia produti-
va regional “O secretário falou sobre 
empresas que produzem pra outras 
empresas, em outros países vemos 
muito isso, empresas familiares e pe-
quenas que produzem para grandes 
empresas. Isso é regionalizar a ren-
da, regionalizar o poder aquisitivo do 
povo”, salientou Celso.

Robson Martuchi, presidente da As-
sociação Comercial e Empresarial 
de Ourinhos (ACEO) comentou das 
ações que a entidade já realiza em 
consonância com os projetos do Es-
tado para o desenvolvimento regio-
nal. “Nós já tivemos uma reunião com 
membros da secretaria de Desenvol-
vimento do Estado e estamos nessa 
linha de trabalho. A ACE vai assumir 
a ponta para auxiliar no desenvolvi-
mento desses projetos, nós vamos 
buscar as necessidades e potenciais 
para formar a cadeia produtiva e gerar 
mais desenvolvimento e renda para a 
nossa cidade”, comentou Robson.

A VOZ DO PREFEITO – O prefeito 
Lucas Pocay também falou ao Ne-
gocião sobre as ações da prefeitu-
ra neste sentido. “É mais uma ação 

conjunta com o governo do Estado, 
nessa parceria a gente tem buscado 
potencializar a nossa cidade para o 
desenvolvimento econômico. Ouri-
nhos está em pleno progresso”. Lu-
cas ainda destacou o dado trazido 
pelo secretário Jorge Lima, que Ou-
rinhos foi a quinta cidade que mais 
gerou empregos no estado de São 
Paulo, o que impulsiona a economia 
local.

“Quando a gente une pessoas que 
querem fazer, eu tenho certeza que o 
resultado é muito positivo para que a 
gente possa impulsionar o desenvol-
vimento de toda nossa região, geran-
do empregos, dando mais dignidade 
às famílias e também mais qualidade 
de vida”, finalizou Lucas.

Lucas Pocay, prefeito de Ourinhos

Jorge Lima, Secretário de Desenvolvimento Econômico do Estado de São Paulo

Lucas Pocay e Claury conversam com o secretário Jorge Lima

Empresários e autoridades presentes no evento
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RECÉM-NASCIDO 
INGERE ÁLCOOL
O caso aconteceu na Santa Casa de Pirajuí

O caso aconteceu na 
Santa Casa de Pirajuí, 
próximo a Bauru

Imagem: Reprodução

A técnica de 
enfermagem 
confundiu as garrafas 
durante o preparo   
da mamadeira
Fernando Lima

Na manhã do sábado 
(20), um recém-nascido 
de dois dias de vida, 

ingeriu álcool por engano na 
Santa Casa de Pirajuí, que fica 

próximo à Bauru.

Segundo informou o hospital, 
uma técnica de enfermagem teria 
confundido uma garrafa de água 
com uma de álcool durante o pre-
paro da mamadeira do bebê, e dado 
a ele a substância por engano. 

Não foi possível saber a quan-
tidade do líquido ingerido pela 
criança, mas a profissional teria 
percebido o erro logo no início 
da ingestão.

O bebê foi transferido para a 
Maternidade Santa Isabel de 
Bauru e não corre risco de morte. 

A profissional foi afastada das 
funções e responderá a um pro-
cesso administrativo.

A Secretaria de Saúde, o Con-
selho Tutelar, o Conselho Re-
gional de Enfermagem de São 
Paulo (Coren-SP) e a Diretoria 
Regional de Saúde foram comu-
nicados.
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DOAÇÃO 
DE ÓRGÃOS
Pais de menina morta em acidente, 
fazem doação múltipla de órgãos 
em Ourinhos

A família é de São Paulo 
e sofreu um acidente na 
região enquanto viajava
Fernando Lima

Uma menina de 6 anos que 
estava internada na Santa 
Casa de Ourinhos desde o 

dia 16 de julho, teve sua morte cere-
bral decretada na noite da terça-feira 
(23) e a família decidiu doar o cora-
ção, fígado e rins da filha.

A família, que é da cidade de São 
Paulo, sofreu um grave acidente de 
carro no km 382 da Rodovia Raposo 
Tavares (SP-270). Os pais sofreram 
ferimentos leves, mas a menina foi 
internada.

Os órgãos doados foram coletados 
por um avião da Força Aérea Brasi-
leira (FAB) em Ourinhos e devem sal-

var a vida de outras crianças.

Há mais de dez anos a Santa Casa 
de Ourinhos realiza a captação de ór-
gãos e esta foi a segunda captação 
em crianças do ano. Outra criança 
doou todos os órgãos e salvou a vida 
de sete receptores.

Esta é a segunda captação de órgãos infantis realizada pela Santa Casa de Ourinhos
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DIA DOS PAIS
ACE Ourinhos traz dicas de como turbinar 

as vendas para o Dia dos Pais
Uma significativa data 
para o comércio
Da Assessoria

O Dia dos Pais 2024 será 
comemorado em 11 de 
agosto e é uma impor-

tante data de aquecimento do 
varejo. Contudo, planejar ações 
com antecedência e criatividade 
trazer ainda mais vendas para essa 
data que tem forte apelo emocional.

Alternativas para encantar o pú-
blico são sempre ótimas soluções, 
mas, em primeiro lugar, todo em-
preendedor deve conhecer quem 
são seus clientes ideais para então 
planejar as ações.

“Do que os clientes gostam? 
Quanto costuma gastar ao com-
prar um presente? São respostas 
fundamentais no momento de ofe-
recer produtos que vão encantar e 
garantir a venda”, destaca o presi-
dente da ACE Ourinhos, Robson 
Martuchi. 

Outro ponto importante é: não es-
pere o cliente entrar na loja. “É pos-
sível elaborar um planejamento de 
postagens nas redes sociais e en-
vio de whatsapp. Estimule a com-
pra, informe os clientes que já es-
tão com as opções especiais para 
o Dia dos Pais. O ato de comprar 
é emocional, quanto mais perso-
nalização melhor, e hoje as redes 
sociais ajudam muito nessa aproxi-
mação”.

Vale também fazer uma exposição 
diferenciada de produtos, criar kits 

especiais para a data, pensar em 
promoções exclusivas e com tem-
po limitado. “Nossa realidade é de 
uma enxurrada de informações o 
tempo todo sendo despejadas nos 
possíveis clientes. Então, quan-
to mais personalizado, exclusivo 
e com boa experiência de atendi-
mento, mais chances de vendas 

concretizadas”, ressalta Martuchi.

■ E tem mais: comprando nas lo-
jas participantes da Promoção da 
ACE – Combinação Perfeita Comér-
cio de Ourinhos & Você, os clientes 
concorrem a uma mega premiação. 
O próximo sorteio acontece no dia 
26 de agosto.

O presidente da ACE Ourinhos, Robson Martuchi

Imagens: ACE.



32



33

Agressão a pauladas 
na cidade de Canitar

Jovem de 22 anos acusa Secretário 
Municipal de Canitar por agressão a pauladas

A agressão teria 
acontecido porque 
o Secretário acusa 
o jovem por um 
furto acontecido no         
CRAS da cidade
Fernando Lima

Um jovem de 22 anos regis-
trou uma ocorrência na 
polícia de Canitar (SP), 

na quarta-feira (22), onde denun-
ciou ter sofrido agressões físicas 
por parte do Secretário Municipal 
de Assistência e Desenvolvimento 
Social do município, Jerry Adrianni 
das Neves.

Segundo o boletim, o secretário e 
mais um homem teriam desferido 
golpes na cabeça, pernas e braços 
do jovem com um pedaço de ma-
deira. As agressões teriam aconte-
cido na antiga linha do trem da rua 
Joaquim Bernardo de Mendonça.

Ainda conforme os registros po-
liciais, os homens que teriam co-
metido as agressões acusaram o 
jovem pelo furto ocorrido no Centro 
de Referência de Assistência So-
cial (CRAS) do município,  o que foi 

negado pelo jovem.
Nem a prefeitura e nem o secre-

tário se pronunciaram sobre o caso 

até o fechamento desta matéria. 

A polícia irá investigar o caso.

O crime teria acontecido na antiga linha do trem, no centro da cidade

Imagens: Reprodução.

O jovem divulgou fotos com as agressões sofridas
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Maria Helena Corrêa Leite assume a 
Governadoria do Lions do Distrito LB1

O Lions Clube de 
Ourinhos, presi-
dido por Valkíria 
Botelho Bueno, 

realizou no dia 20 de julho, na 
Câmara Municipal, a cerimô-
nia de posse e instalação da 
Governadoria do Distrito LB 1. 

Na oportunidade, Maria He-
lena Amadio Corrêa Leite, 
assumiu o cargo de governa-
dora do Distrito, ao lado do 
companheiro Frednês Corrêa 
Leite.

O evento foi prestigiado por 
autoridades, lideranças e ca-
ravanas de Lions Clubes de 
todo o Distrito.

Após a solenidade, no perí-
odo da tarde, foi realizada a I 
Reunião do Conselho Distrital 
do DLB1, sob a presidência 

da nova governadora Maria 
Helena, ocasião em que fo-
ram apresentados e debati-
dos diversos temas que vão 
direcionar as atividades e 
ações do Distrito no período 
de 2024 a 2025.

Encerrando o evento, o 
Lions Clube de Ourinhos foi 
o anfitrião, no Clube dos Co-
merciários, do Baile de Con-
fraternização da Reunião do 
Conselho Distrital, com a Noi-
te do Flashback, uma maravi-
lhosa viagem no tempo.

A noite concorrida foi mar-
cada por muita animação, 
alegria e companheirismo.

Parabenizamos a nova Go-
vernadoria do Distrito do 
Lions e desejamos sucesso 
em sua gestão!

Maria Helena e Frednês Corrêa Leite, 
anfitriões da Noite do Flashback

Maria Helena e Frednês com Marciano 
Silvestre da Silva e Dulce Helena Família de Maria Helena marcou presençaConvidados caracterizados no melhor estilo

Com Sérgio Maciel Bueno e Valkíria Botelho Bueno, 
presidente do Lions de Ourinhos

Com Marcos Seixas e Juliana Com Lideranças do DLB1

Com José Carlos e Izabel

Com grandes amigos

Com Edson Amadio e Marlene

Com casal de amigos

Amigos especiais de Foz do Iguaçu

Com grandes companheiros do Distrito

Amigos e companheirosNoite de companheirismoCompanheiros e convidados

Companheiros de longa dataCom companheiros do Lions e convidadosAmigos de vários clubes de Lions

Recebendo o carinho dos amigos

Lideranças leonísticas marcaram presença

Grandes companheiros do Distrito
Com companheiros de Foz do Iguaçu Idercildo 

José Thomé e Cleonice Thomé

Brindando a posse

Companheiras do Distrito LB1

Maria Helena, na cerimônia de posse, na Câmara Municipal
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IMPOSTO 
DE RENDA

Receita Federal libera terceiro lote 
da restituição do Imposto de Renda

Os valores devem 
ser restituídos no 
dia 31 de julho
Fernando Lima

A consulta ao terceiro 
lote de restitui-
ção do Imposto de 

Renda 2024 está disponível 
para consulta desde às 10h 
da quarta-feira (24). Serão 
R$ 8,5 bilhões de reais res-
tituídos para mais de 6,06 
milhões de contribuintes.

Os pagamentos das resti-
tuições seguem um calen-
dário dividido em 5 lotes. A 
consulta pode ser realizada 
na página da Receita na in-
ternet  clicando na opção 
"Meu Imposto de Renda" 
e depois em "Consultar a 
Restituição".

Datas para o recebimento 
das restituições:

● 1º lote: 31 de maio
● 2º lote: 28 de junho
● 3º lote: 31 de julho
● 4º lote: 30 de agosto
● 5º lote: 30 de setembro

A restituições tiveram blo-
cos priorizados, como por 
exemplo, contribuintes do 
Rio Grande do Sul, devido 
ao estado de calamidade 
decretado. Foram prioriza-
dos também:

● 14.756 idosos acima de 
80 anos

● 95.040 contribuintes en-
tre 60 e 79 anos

● 9.672 contribuintes com 

alguma deficiência física ou 
mental ou moléstia grave

● 34.014 contribuintes cuja 
maior fonte de renda seja o 
magistério

● 5.711.130 contribuintes 
que receberam prioridade 
por utilizarem a declaração 
pré-preenchida ou optarem 
por receber a restituição via 
PIX;

A Receita Federal também 

disponibiliza um aplicati-
vo onde é possível realizar 
a consulta. Além disso é 
possível saber também se 
houve alguma divergência 
na declaração que fez com 
que o contribuinte caísse na 
"malha fina". Somente após 
apresentar as retificações, 
o contribuinte que está na 
malha pode receber a res-
tituição.

As restituições seguem um calendário dividido em 5 lotes

https://www.gov.br/receitafederal/pt-br
https://www.gov.br/receitafederal/pt-br
https://www.restituicao.receita.fazenda.gov.br/#/
https://www.restituicao.receita.fazenda.gov.br/#/
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VOLTA ÀS AULAS
Colégio Santo Antônio recebe os 
professores para o 2°semestre

A equipe pedagógica 
se reuniu para 
planejar as             
ações futuras
Rose Pimentel Mader

A equipe gestora do 
Colégio Santo Antônio 
recebeu todos os profes-

sores, nos dias 22 e 23 de julho, 
com muito acolhimento e entu-
siasmo, para o início das ativida-
des do segundo semestre. 

Nestes dois dias, a equipe do 
CSA realizou o planejamento 
pedagógico, organizou diversas 
ações para o segundo semestre 
a partir de novas práticas, com 
um olhar atento a cada aluno e 
muito estudo e reflexão para a 
prática da educação personaliza-
da realizada pelo Colégio. 

A diretora pedagógica do CSA 
Narda Jorosky, disse estar muito 
orgulhosa do trabalho que vem 
sendo realizado com todos os 
alunos e famílias e afirma que 
o segundo semestre será ainda 
melhor com muitas novidades e 
inovação educacional.

A diretora Narda Jorosky e a equipe pedagógica do CSA

Programando as atividades com olhar atento ao aluno

Professores durante o café da manhã oferecido pelo CSA

Planejamento pedagógicoDefinindo as ações para o segundo semestre

Compartilhando idéias para sempre inovar

Clima de alegria

Equipe nota 10

Muito trabalho e dedicaçãoMuito entusiasmo entre os professores
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BEBÊ 
SEQUESTRADA

Saiba quem é a médica presa suspeita 
de sequestrar bebê horas após o parto

Claudia Soares, de 42 anos, é 
formada em medicina em Minas 
Gerais, registrada no CFM como 
neurologista e atende em Itumbiara, 
Goiás.  Suspeita também é professora            
em duas universidades.
Michel Gomes, G1

Claudia Soares 
Alves, de 42 
anos, é a médica 

presa suspeita de seques-
trar uma bebê em Uberlân-
dia, Minas Gerais, segundo 
informações policiais. A 
mulher é formada em medi-
cina em uma faculdade 
de Minas Gerais, é regis-
trada no Conselho Federal 
de Medicina (CFM) como 
neurologista e atende em 
Itumbiara, no sul de Goiás. 
A suspeita é professora 
em duas universidades 
(entenda abaixo).

A médica foi presa na 
quarta-feira (24), em Itum-
biara, segundo o delegado 
Ricardo Chueire, um dia 
após o sequestro da bebê 
no Hospital de Clínicas 

da Universidade Federal 
de Uberlândia (UFU). De 
acordo com a Polícia Civil 
de Goiás (PC), a criança 
foi resgatada e está bem.

► CURRÍCULO
Em seu currículo, a médi-

ca detalha que se formou 
em Medicina pela Univer-
sidade Federal do Triângu-
lo Mineiro (UFTM) em no-
vembro de 2004. Claudia 
concluiu a residência em 
clínica médica na Univer-
sidade Federal de Uber-
lândia (UFU) em 2007 e 
finalizou a residência em 
neurologia em novembro 
de 2011, na UFTM.

Em uma rede social, a 
médica divulgou que no 
dia 13 de maio deste ano 
tomou posse como profes-
sora na UFU. Claudia tam-

bém informa que é docen-
te efetiva da Faculdade de 
Medicina da Universidade 
Estadual de Goiás (UEG) 
desde janeiro de 2019.

Em seu currículo, a mé-
dica menciona que é mes-
tre em ciências da saúde 
pela Universidade Federal 

de Goiás (UFG). No Lat-
tes, uma plataforma cientí-
fica de currículos, Claudia 
também descreve que está 
cursando doutorado em Ci-
ências da Saúde na UFU.

► AMOR PELA PROFIS-
SÃO

Em um depoimento sobre 
sua vida, Claudia escreveu 

Imagens: Divulgação/Reprodução.

Câmeras de Segurança mostram a médica saindo do hospital com a bebê

A médica foi presa em Itumbiara (GO)



que é “incrivelmente” grata 
por sua jornada médica e 
acadêmica. A médica diz 
que a medicina é sua pai-
xão e a docência sua mis-
são.

► BEBÊ LEVADA DO 
HOSPITAL

A bebê nasceu por vol-
ta das 20h, de cesárea. 
Segundo a Polícia Militar 
(PM), a mulher se identifi-
cou como pediatra, entrou 
na maternidade e pegou 
a bebê, que tinha nascido 
havia apenas três horas.

O pai, o motorista Édson 
Ferreira, contou como foi a 
abordagem da médica.

“Ela era muito bem arti-
culada. Entrou, mexeu nos 
peitos da minha esposa 
para ver se tinha leite. Dis-
se que era pediatra e que 
ia levar a bebê para se ali-
mentar. Minutos depois, eu 
vi que a minha menina não 
voltava, e aí percebemos 
que ela tinha sido levada”, 
contou.

Ainda de acordo com a 
PM, a mulher saiu da por-
ta do hospital com a bebê 
dentro da mochila e fugiu 
em um carro vermelho.

Um vídeo divulgado mos-
tra a ação da mulher, do 
momento em que ela che-
ga ao hospital com roupa 
de profissional de saúde e 
máscara cobrindo o rosto 
até a sua saída, carregan-
do a criança.

A assessoria de impren-
sa da UFU informou que a 
mulher tomou posse como 
professora na área de clí-
nica médica em maio des-
te ano. A instituição não in-
formou, no entanto, se ela 

atuava, de fato, no hospi-
tal ou apenas dava aulas 
na universidade. Segundo 
a UFU, está sendo feita a 
“apuração de responsabili-
dade e todas as tratativas 
cabíveis serão tomadas”.

► REMÉDIOS
Segundo a PC, a médica 

foi presa quando chegava 
em casa. Claudia afirmou à 
polícia que estaria doente 
e que faz usos de remé-
dio controlado. Porém, 
segundo o delegado An-
derson Pelágio, a polícia 
desacredita de um possí-
vel surto devido aos itens 
de bebê comprados pela 
médica.

“Ela comprou vários ape-

trechos para a bebê, como 
fralda e carrinho, o que dá 
informações de que ela 
premeditava os fatos. Ela 
não demonstrou motiva-

ção ou se iria ficar, regis-
trar a bebê no nome dela 
ou passar para uma tercei-
ra pessoa”, disse Pelágio 
em entrevista à TV Anhan-
guera.

► ALÍVIO DO PAI
O pai da bebê desabafou 

sobre o crime ocorrido com 
a filha. Em entrevista à TV 
Anhanguera, Edson Fer-
reira contou que a mulher 
pegou a menina falando 
que iria “dar leite à ela” e 
a levou embora. “Um alívio 
só de ver minha filha nova-
mente. Não tem preço que 
pague. Que a justiça seja 
feita, que essa mulher re-
almente fique presa e não 
aconteça com ninguém”, 
detalhou Edson.

Fonte: Reprodução/G1.

Cláudia Soares 
é neurologista 
e professora 
universitária

Foram encontradas muitas coisas de bebê com a médica

NOTA DA HC-UFU
“O HC-UFU informa que por volta da meia-noite 

uma mulher trajada como profissional de saúde, por-
tando crachá da Universidade, entrou na maternida-
de e evadiu com um bebê recém-nascido do sexo 
feminino.

Poucos instantes após o fato, a equipe do hospi-
tal acionou a Polícia Militar de Uberlândia e cedeu 
as imagens das câmeras de segurança requisitadas 
pela corporação.

O HC já iniciou apuração interna de todas as cir-
cunstâncias do caso e está colaborando com as in-
vestigações. A instituição está à inteira disposição 
das autoridades e da família para a breve solução 
do caso”.
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FALTA DE CHUVA
Nível de umidade do ar está crítico e falta de chuvas 

agravam situação em cidades do interior paulista

Com temperaturas 
consideradas altas e falta 
de chuva, o inverno seco 
prejudica as cidades
Fernando Lima

Várias cidades do interior do estado 
de São Paulo estão vivendo secas 
extremas. A falta de chuva tem bai-

xado muito a umidade do ar, que vem atin-
gindo níveis críticos e preocupantes.

O Instituto Nacional de Meteorologia (In-
met) divulgou que cidades do centro-oeste 
paulista como Marília, Bauru, Pederneiras, 
Jaú, Iacanga e Arealva encontram-se na ca-
tegoria de seca extrema.

O Inmet também divulgou no domingo (21), 
que a cidade de Ariranha, na região de Ca-
tanduva, registrou 19% de umidade do ar, 
um nível extremamente baixo, já que a Or-
ganização Mundial de Saúde (OMS) reco-
menda que os níveis saudáveis sejam por 
volta de 60%.

Já as cidades de Itapetininga, Sorocaba e 
Jundiaí foram classificadas com seca se-

vera. Ao todo, 1024 cidades do Brasil estão 
classificadas nos níveis de seca severa e 
extrema, que são os mais altos, segundo 
dados do Centro de Monitoramento e Aler-
tas de Desastres Naturais (Cemaden), que 
monitora a estiagem pelo país. No mesmo 
período do ano passado, 45 cidades do país 
estavam classificadas nesse nível. A classi-
ficação da seca é definida como: fraca, mo-
derada, severa e extrema.

Algumas cidades como São José do Rio 
Preto, não registram chuvas significativas há 
mais de 100 dias. Os reservatórios de água 
de muitas cidades estão prejudicados com a 
seca.

Segundo os meteorologistas do Inmet, a 
explicação para este cenário está em vários 
fatores. Apesar de terem registrado o fim 
do El Nino em junho, a seca ainda é reflexo 
do fenômeno, que somado a fatores como 
o aumento da temperatura das águas dos 
oceanos e mudanças climáticas, ainda de-
vem intensificar a seca por algumas sema-
nas. Espera-se nos próximos meses com a 
chegada da El Nina, que tem efeito contrário 
ao El Nino, que a situação da seca melhore 
com mais chuvas.

Cidades do interior 
de São Paulo 

sofrem com a longa 
estiagem
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ENVENENAMENTO

EM PET's
Saiba quais são os primeiros 

socorros nesses casos

Veterinária explica 
importância da 
alimentação no 
tratamento
Da redação

No Brasil, casos de envenena-
mento em animais de estima-
ção têm sido uma preocupa-

ção crescente entre os tutores. Saber 
como agir rapidamente pode fazer toda 
a diferença na recuperação do animal.

Em situações de emergência como 
esta, é crucial ter conhecimento sobre 
os primeiros socorros adequados. “Ao 
perceber que seu animal pode ter sido 
envenenado, é essencial agir com cal-
ma, mas rapidez”, afirma Dorie Zattoni, 
Médica Veterinária. Pensando nisso, 
a especialista listou cinco dicas de pri-
meiros socorros no caso de envenena-
mento:

1. IDENTIFICAÇÃO DO VENENO: O 

primeiro passo é tentar identificar a 
substância que causou o envenena-
mento. Medicamentos, produtos de 
limpeza, plantas tóxicas e alimentos im-
próprios são algumas das causas mais 
comuns. Recolha embalagens, restos 
ou qualquer pista que possa ajudar o 
veterinário a diagnosticar e tratar o pet.
■ 2. CONTATO IMEDIATO COM O 

VETERINÁRIO: Ligue imediatamente 
para o veterinário ou para um centro de 
controle de intoxicações animais. For-
neça todas as informações sobre o que 
o animal ingeriu, a quantidade e o tem-
po que passou desde a ingestão. Esse 
passo é crucial para receber orienta-
ções específicas sobre como proceder 
até chegar ao atendimento profissional.
■ 3. NÃO PROVOQUE VÔMITO SEM 

ORIENTAÇÃO: Embora muitas pesso-
as acreditem que provocar vômito é a 
melhor solução, isso nem sempre é se-
guro. Algumas substâncias corrosivas 
ou que formam espuma podem causar 
danos adicionais ao esôfago e estô-
mago do animal. Siga as instruções do 

veterinário quanto a esse proce-
dimento.

4. MANTENHA 
O ANIMAL CAL-
MO E CONFOR-
TÁVEL: Reduza 
a atividade do pet 

para evitar que a 
circulação do veneno se 

acelere pelo corpo. Coloque-o em um 
local tranquilo e confortável, de prefe-
rência em uma posição em que não 
possa se machucar caso entre em con-
vulsão ou tenha dificuldade respiratória.
■ 5. TRANSPORTE RÁPIDO E SE-

GURO AO VETERINÁRIO: Leve o ani-
mal ao veterinário o mais rápido pos-
sível. Se o veterinário orientar algum 
cuidado específico durante o transpor-
te, siga as instruções rigorosamente.

■ IMPORTÂNCIA DA ALIMENTA-
ÇÃO NO TRATAMENTO - Durante o 
processo de recuperação após um en-
venenamento, a alimentação adequa-
da desempenha um papel vital na res-
tauração da saúde do animal.

“O veterinário pode recomendar uma 
dieta específica para ajudar na recu-
peração do sistema digestivo do pet e 
para minimizar o impacto do veneno no 
organismo. Alimentos leves e de fácil 
digestão são frequentemente prescri-
tos, inclusive algumas rações são de 
fácil digestão e ajudam com o aprovei-
tamento dos nutrientes, além de conter 
cardo mariano (precursor de silimarina 
que atua na proteção do fígado), afirma 
a veterinária.

Manter o animal bem hidratado é es-
sencial para ajudar na eliminação das 
toxinas do corpo. Ofereça água fresca 
regularmente e, se necessário, o vete-
rinário pode administrar fluidos intrave-
nosos.

Dependendo do caso, suplementos 
nutricionais podem ser recomendados 
para fortalecer o sistema imunológico 
do animal e ajudar na recuperação ge-
ral.

“O envenenamento em animais de es-
timação é uma situação alarmante que 
requer ação rápida e consciente por 
parte dos tutores. Saber reconhecer os 
sinais precoces, agir com prontidão e 
seguir as orientações veterinárias são 

passos cruciais para aumentar as 
chances de recuperação do pet. 

Além disso, garantir uma alimen-
tação adequada durante o tra-
tamento é fundamental para 
ajudar o animal a se recuperar 
completamente”, finaliza Do-
rie.

Embora muitas pessoas 
acreditem que provocar 

vômito é a melhor 
solução, isso nem 
sempre é seguro
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Espaço dedicado ao homem, herói do campo, que
não mede esforços para alimentar o mundo inteiro

►REMÉDIOS MAIS CAROS - Pre-
ço do anti-inflamatório registra 
nova alta em junho. Fertilizantes 
também tiveram aumento nos pre-
ços, com destaque para o MAP gra-
nulado. Dentre as maiores variações 
mensais, figuram o MAP granulado 
e o Formulado 08-20-18, com ele-
vações de 7,7% e 6,9%, respectiva-
mente

● SAIBA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/preco-do-anti-
-inflamatorio-registra-nova-alta-em-
-junho/

►PIB EM ALTA - PIB do Estado 
de São Paulo cresce com agro-
pecuária em destaque. No acu-
mulado dos últimos quatro meses 
houve aumento de 0,7% no PIB 
Paulista. Nos últimos quatro tri-
mestres, o PIB paulista cresceu 
0,7% em relação ao período an-
terior. A agropecuária destacou-
-se com crescimento de 3,1%.

● SAIBA UM POUCO MAIS : 
https://negociao.com.br/agro-ne-
gocio/pib-do-estado-de-sao-pau-
lo-cresce-com-agropecuaria-em-
-destaque/

►PARCERIA MÚTUA - Sistema 
Faesp/Senar-SP estuda parceria 
com Mútua. Acordo de Coopera-
ção Técnica visa ampliar suporte 
técnico a produtores rurais e seus 
familiares. objetivo dessa colabora-
ção é ampliar o suporte aos produ-
tores rurais e seus familiares.

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/sistema-faes-
p-senar-sp-estuda-parceria-com-
-mutua/

►CONVITE - Faesp recebe prê-
mio por excelência em Adminis-
tração. Solenidade do Prêmio Visão 
Agro-Sul ocorreu em Piracicaba; 
presidente Tirso Meirelles foi repre-
sentado pelo superintendente do 
Caesp. O Prêmio Visão Agro Centro-
-Sul honra e reconhece anualmente 
aqueles se sobressaíram nas esfe-
ras de transformação e produção 
do agronegócio em todo o território 
nacional. A premiação, considerou 
Maluf, indica um futuro ainda mais 
promissor para a Faesp e reflete o 
legado deixado pela gestão do ex-
-presidente, Fábio Meirelles.

● VEJA REPORTAGEM COMPLE-
TA:https://negociao.com.br/agro-ne-
gocio/faesp-recebe-premio-por-ex-
celencia-em-administracao/

►REFORMA TRIBUTÁRIA - Vi-
gilância continua para evitar au-
mento de tributação. Departamen-
to Econômico da Faesp considera 
que houve avanços na Câmara. Se-
gundo Tirso Meirelles, a federação e 
outras entidades que representam 
o setor agropecuário, trabalharam 
desde a chegada da proposta da 
Reforma Tributária no Congresso 
Nacional.

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/reforma-tribu-
taria-vigilancia-continua-para-evitar-
-aumento-de-tributacao/

►SAFRA EM QUEDA - Estimati-
va de produção da safra de grãos 
2023/24 indica queda de 6,4% em 
relação à safra anterior. Algodão, 
milho verão, feijão, soja e trigo tive-
ram redução nas projeções. Com 
exceção do milho, todos os cultivos 
de verão devem expandir a área de 
cultivo nesta safra, tal que para a 
área total com grãos no País es-
pera-se um ligeiro incremento de 
1,5%, atingindo 79,75 milhões de 
hectares em produção.

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/estimativa-
-de-producao-da-safra-de-graos-
-2023-24-indica-queda-de-64-em-
-relacao-a-safra-anterior/
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Esportes

OLIMPÍADAS DE PARIS
Handebol Feminino tem estreia 

esmagadora contra Espanha

Seleção Brasileira de Futebol Feminino 
estreia com vitória nas Olimpíadas

45

Imagem: Bruno Ruas/CBH.

A goleira Gabi, foi destaque na partida         
e já ganhou o apelido de “paredão”

Fernando Lima

O handebol feminino 
teve uma estreia 
marcante nos Jogos 

Olímpicos de Paris e emplacou 
29 a 18 contra a Espanha 

na quinta-feira (25) na Arena 
Paris Sul.

A goleira Gabriela Moreschi, 
conhecida como Gabi, vira-
lizou nas redes sociais após 
o jogo e ganhou o apelido de 

“paredão”. 
Ela defendeu 14 dos 31 ar-

remessos do time adversário, 
um aproveitamento de 45%. 
Bruna de Paula e Patrícia fo-
ram as artilheiras da seleção, 
com seis gols cada.

O próximo desafio do Brasil 
será contra a Hungria na Are-
na Paris Sul no domingo (28) 
às 4h (horário de Brasília).

O futebol feminino se mantém invicto e 
nunca perdeu em uma estreia nas Olimpíadas

Fernando Lima

Na quinta-feira (25), a seleção 
brasileira começou com o 
pé direito sua participação 

nas Olimpíadas de Paris e venceu a 
seleção da Nigéria, por 1 a 0.

O jogo aconteceu em Bordeaux, com 
o gol da vitória feito por Gabi Nunes 
com passe de Marta, que joga sua 
sexta olimpíada.

Em sete edições dos jogos olímpicos, 
as meninas do futebol do Brasil jamais 
foram derrotadas em uma estreia, des-
de 1996 quando o futebol feminino co-
meçou a fazer parte dos jogos.

Estreias Brasileiras nas Olimpía-
das:

● 1996: Noruega 2 x 2 Brasil
● 2000: Suécia 0 x 2 Brasil
● 2004: Brasil 1 x 0 Austrália

● 2008: Alemanha 0 x 0 Brasil
● 2012: Camarões 0 x 5 Brasil
● 2016: Brasil 3 x 0 China
● 2020: China 0 x 5 Brasil
● 2024: Nigéria 0 x 1 Brasil

Com a vitória, a seleção fez 3 pontos 
no Grupo C e o próximo jogo da fase 
de grupos será contra o Japão no do-
mingo (28), às 12h (horário de Brasí-
lia) em Paris.

Gabi Nunes comemora o gol da vitória contra a Nigéria

Imagem: Juan Manuel Serrano Arce/Getty Images
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BASQUETE OURINHOS
Ourinhos será sede do Campeonato Brasileiro de 

Basquete Feminino Sub-23

BENEFÍCIOS PARA O ESPORTE

Imagem: Divulgação.

Esporte de Ourinhos deve conquistar novos 
benefícios com o Comitê Brasileiro de Clubes

A competição 
acontecerá entre 
os dias 01 e 09     
de setembro
Fernando Lima

A Associação Ouri-
nhense de Bem 
Estar (AOBE) 

anunciou que Ourinhos será 
a sede do Campeonato Bra-
sileiro Interclubes (CBI) de 
Basquete Feminino Sub-23, 
que acontecerá de 1 a 9 de 
setembro.

Segundo a AOBE este even-
to representa um marco im-
portante para o basquete fe-
minino na cidade, conhecida 
como a “Capital do Basquete 
Feminino”, o que reafirma o 
compromisso da cidade com 
o esporte e o desenvolvimen-
to de jovens talentos.

“Temos orgulho de ter for-
mado a equipe que compe-
tirá em casa, e trabalhamos 
constantemente para ofe-
recer a estrutura e o apoio 
necessários para que nos-

sas atletas alcancem seus 
sonhos. Ao longo dos anos, 
nossa dedicação ao bas-

quete resultou em 5 títulos 
nacionais, 7 paulistas e 1 
sul-americano, e estamos 

ansiosos para conquistar 
ainda mais”, afirmou a AOBE 
em suas redes sociais.

Com a filiação, Ourinhos 
poderá participar de 
mais campeonatos em      
outras modalidades

Da Redação

Na manhã da sexta-feira (19), o 
Secretário de Esportes, Danilo 
Ferreira, e o representante da 

Associação Ourinhense de Bem Estar 
(AOBE), Rodrigo Barbosa, participaram 
de uma reunião importante no Comitê 
Brasileiro de Clubes (CBC), na cidade 
de Campinas. Eles foram recebidos 
pelo supervisor de Integração, Elisário 
Palermo, pelo responsável pelo marke-

ting Danilo e pela gerente de Esportes 
e Competições, Rose.

A visita teve como objetivo estreitar os 
laços entre a AOBE e o CBC, além de 
discutir assuntos de interesse para o 
esporte de Ourinhos. A AOBE atendeu 
a todos os requisitos necessários para 
se tornar um clube vinculado e está a 
um passo de se tornar um filiado pri-
mário.

Agora, a associação tem o direito de 
participar de campeonatos brasileiros e 
terá diversos benefícios como passa-
gens aéreas para competições nacio-
nais. “Estamos muito próximos de voltar 
a jogar a LBF no próximo ano. Após o 
encontro de hoje teremos uma reunião 
com os dirigentes da Liga de Basque-
te Feminino (LBF) para possivelmente 

confirmar a volta de Ourinhos”, afirmou 
Rodrigo Barbosa.

A reunião em Campinas também ser-
viu para alinhar detalhes da organiza-
ção do Campeonato Brasileiro Sub-23 
de Basquete Feminino.

A condição de vinculação ao CBC é 
importante para diversas modalidades 
esportivas. “Com a classificação para 
vinculado, nossa intenção é participar 
de mais campeonatos brasileiros em 
outras modalidades. Podemos escolher 
mais quatro delas. Já temos a ginásti-
ca artística, judô, tênis de mesa, karatê, 
entre outras para oferecer. Lembrando 
que o nosso maior objetivo é incentivar 
a prática esportiva e promover saúde e 
qualidade de vida aos atletas”, disse o 
secretário Danilo Ferreira.

Representante da AOBE e Secretário de Esportes de Ourinhos participaram da reunião com o Comitê Brasileiro de Clubes

Imagem: Divulgação.
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TRÁFICO NO PNEU
PRF apreende maconha dentro de pneu de moto
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Imagens: PRF.

PROCURADO DA JUSTIÇA
PM prende procurado por tráfico de drogas em Ourinhos

A prisão aconteceu 
no bairro Helena Brás 
Vendramini

Fernando Lima

Na noite do sábado (20), policiais 
da Força Tática do 31º BPM/I 
realizando patrulhamento no 

Bairro Helena Brás Vendramini em Ou-
rinhos, abordaram e prenderam um ho-
mem, pela prática de tráfico de drogas, 
tratando-se também de pessoa procura-
da pela justiça com mandado de prisão 
expedido.

Na ação apreenderam porções de ma-
conha (0,016 g), cocaína (0,002 g) e ha-
xixe (0,002 g), celular, balança de preci-
são, material comumente utilizado para 
embalar drogas e R$ 65,00 em dinheiro.

A ocorrência com natureza Tráfico de 
Drogas / Captura de Procurado foi regis-
trada na Central de Polícia Judiciária e o 
homem permaneceu preso.

O flagrante 
aconteceu próximo 
a Jacarezinho (PR)

Da Redação

Por volta das 17h50 
da quarta-feira 
(24), a Polícia Ro-
doviária Federal 

(PRF), apreendeu 5,8 quilos 
de maconha que estavam 
dentro dos pneus de uma 
motocicleta Honda/CB300 
Twister.

A abordagem aconteceu na 
BR 369, na divisa entre os es-
tados de São Paulo e Paraná, 
próximo a Jacarezinho (PR).

 
A equipe abordou a moto-

cicleta para fiscalização. O 
veículo tinha placa de Ara-
raquara-SP e era conduzido 
por um homem de 40 anos. 
Durante a fiscalização, o 
homem apresentou-se bas-
tante nervoso e entrou em 
contradição quando per-
guntado sobre o motivo da 
viagem.

 
Após revista e observação 

minuciosa, os policiais sus-
peitaram que poderia haver 
algo ilegal dentro dos pneus. 
A moto foi conduzida a uma 

borracharia, onde os pneus 
foram desmontados, mo-
mento em que foram locali-
zados 5,87 quilos de maco-
nha.

 O homem disse que foi até 

Guaíra (PR), onde deixou o 
veículo com um desconheci-
do para que carregasse com 
a droga. Ele pagou a quantia 
de R$ 300,00 e tentaria ven-
der por R$ 1000,00.

Diante das informações, a 
ocorrência foi apresentada 
na Polícia Civil de Jacarezi-
nho, onde o homem foi pre-
so em flagrante por tráfico de 
entorpecentes.

A droga foi 
acondicionada dentro 

dos pneus da moto

Além de traficar, o homem era procurado pela justiça

Imagem: PM



RECEPTAÇÃO
Polícia prende homem por receptação 

de moto na Cohab em Ourinhos
A moto já se 
encontrava com o 
número do chassi 
adulterado

Da Redação

Na manhã da sex-
ta-feira (19), um 
homem foi preso em 

flagrante no bairro Cohab em 
Ourinhos por receptação.

Segundo a ocorrência, po-
liciais do 31º BPM/I, em di-
ligências ao longo do dia, 
localizaram no quintal de 
uma residência, uma moto 
Honda/CG Titan 125 Preta, 
roubada já com a numera-
ção do chassi parcialmen-
te suprimida. O morador do 
imóvel foi abordado e preso 
em flagrante por Receptação 
e Adulteração de sinal identi-
ficador de veículo automotor.

Após registro da ocorrência 
na Central de Polícia Judiciá-
ria, o homem permaneceu pre-
so à disposição da justiça.
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Imagem: PM

A moto estava com o chassi adulterado



Tráfico de Drogas
Homem é preso com 52 kg de maconha no 

pedágio de Santa Cruz do Rio Pardo
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Traficando na região
Homem é preso por tráfico de drogas em São Pedro do Turvo

A abordagem 
aconteceu na Vila 
Bom Jesus

Da Redação

A Polícia Militar (PM) 
prendeu na noite do 
sábado (20), um traba-

lhador rural de 37 anos por trá-
fico de drogas em São Pedro 
do Turvo.

Segundo a ocorrência, os 
policiais abordaram o homem, 
que já tem outras denúncias 
de tráfico, saindo de sua casa 
na Vila Bom Jesus. Durante a 
revista pessoal foram locali-
zadas no bolso do rapaz duas 
“aricanduvas” contendo pó 
branco aparentando ser coca-
ína e mais duas em sua car-
teira, além de R$1.000,00 em 
espécie em notas diversas.

Indagado pela polícia, o ho-
mem admitiu informalmente 

que fazia a venda dessas subs-
tâncias. Ele autorizou a entra-
da da PM em sua residência, 
conforme vídeo gravado pelos 
policiais. Dentro da casa foi lo-
calizado escondido no forro do 
banheiro uma capa de óculos 
contendo em seu interior mais 
75 “aricanduvas” de pó branco 
aparentando ser cocaína.

Durante o atendimento da 
ocorrência, o homem recebia 
mensagens em seu aparelho 
celular de usuários solicitando 
a compra de drogas. Indagado 
pelos policiais sobre sua ati-
vidade de tráfico, ele admitiu 
informalmente que recebia as 
quantias das vendas utilizan-
do-se do pix de sua esposa e 
que o dinheiro em seu poder 
seria para pagar seu fornece-
dor.

Ele foi preso em flagrante e 
as drogas totalizaram 46,8g de 
cocaína, segundo laudo peri-
cial.

A droga estava em um 
carro que seguia de 
Presidente Prudente 
(SP) para Ouro Fino (MG)

Fernando Lima

Na madrugada da quarta-
-feira (24) policiais mili-
tares rodoviários fisca-

lizavam a praça de pedágio de 
Palmital (SP), na rodovia Raposo 
Tavares (SP-270), quando perce-
beram que um veículo Hyundai/
HB20 com placas de Ouro Fino 
(MG), mudou de faixa de rola-
mento bruscamente ao avistar a 

polícia, que comunicou outras via-
turas no trajeto da rodovia.

Ao passar pelo pedágio de San-
ta Cruz do Rio Pardo, o carro foi 
abordado pelos policiais. Ao rea-
lizarem a revista interna do veí-
culo foram encontrados 4 paco-
tes que estavam no assoalho dos 
bancos dianteiros e, dentro dos 
pacotes, 67 tijolos de maconha. 
Em revista pessoal ao motorista 
de 39 anos, a polícia encontrou 
dois celulares.

Quando perguntado sobre a ori-
gem dos entorpecentes, o homem 
disse que recebeu uma mensagem 

pelo Whatsapp pedindo um orça-
mento para levar uma encomenda 
de Presidente Prudente (SP) para 
Ouro Fino (MG). Ele disse em de-
poimento que aceitou, que rece-
beria R$ 5.000,00 pelo transporte 
e que sabia se tratar de drogas. 
Também disse que era acompa-
nhado por um batedor que seguia 
em sua frente avisando-o pelo ce-
lular sobre os possíveis bloqueios 
policiais.

O homem foi preso em flagrante 
por tráfico, o carro, os celulares e 
a droga, que totalizou quase 53 
kg de maconha, foram apreendi-
dos.

Imagem: Reprodução

Imagem: PM

O homem admitiu 
que as drogas 
seriam para venda

Drogas e dinheiro provenientes do tráfico apreendidos pela polícia
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ELEIÇÕES 2024
Candidatos vão se definindo para a disputa

eleitoral pela prefeitura de Ourinhos

Fernando Lima e Fernando Ribeiro

A disputa eleitoral em 
Ourinhos começa 
a definir oficialmen-
te seus candidatos. 

Guilherme Gonçalves (Pode-
mos) e Alexandre Zóio (PL), ofi-

cializaram suas candidaturas à 
prefeito e vice respectivamente, 
no sábado (20), em convenção 
partidária realizada na Câmara 
Municipal de Ourinhos.

O evento reuniu os partidos 
Podemos, PL, Progressistas, 
União Brasil, Republicanos, 
PDT, Novo e PRD. Na ocasião, 

também foram também apre-
sentados os candidatos a vere-
adores dos partidos presentes.

Nesse final de semana, Caio 
Lima e Dr. Ferreirinha também 
devem oficializar suas candida-
turas com o apoio do atual pre-
feito, Lucas Pocay. O empre-
sário e farmacêutico Dr. Mário 

Ferreira deverá disputar a vaga 
para prefeito e escolheu para 
vice a professora Ana Paula Te-
mistócles Augusto.

E finalizando, Antônio Amaral 
Júnior, “Toninho do PT”, sai-
rá candidato a prefeito ao lado 
da também professora Marilda 
Cristina Romualdo.

Jornal Biz

Guilherme Gonçalves e Alexandre
Zóio em convenção partidária

Alguns partidos já fizeram suas convenções e oficializaram as candidaturas,
outros devem realizar nesse final de semana e na próxima semana também

Caio Lima e Dr. Ferreirinha têm
o apoio do atual prefeito

O empresário e farmacêutico Mário Ferreira
e a professora Ana Paula Augusto

"Toninho do PT" ao lado da vice, a 
professora Marilda Cristina Romualdo

https://play.google.com/store/apps/details?id=br.com.app.gpu2984385.gpue341f5282af3d613c1843b27d93ee0ea&pcampaignid=web_share
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ALICE BERGAMINI CAMARGO 
- filha de Angelina Carrara, falecida 
em 07/07/2024.

ANTONIO FERRARI CARELLI – 
filho de Rosa Ferrari Carelli, falecido 
em 14/07/2024.

APARECIDA DE FATIMA LOPES 
- filha de Adelia Sales Lopes, falecida 
em 21/07/2024.

ARACI SANTOS RODRIGUES – 
filha de Alzira Pereira, falecida em 
13/07/2024.

ARCIDIA DA SILVA PAIVA – filha 
de Geralda Soares da Silva, falecida 
em 01/07/2024.

BENEDITO JOSÉ DOS SANTOS 
– filho de Maria José dos Santos, fa-
lecido em 18/07/2024.

CELINA NHAN - filha de Be-
nedita Soares Nhan, falecida em 
18/07/2024.

CLAUDINEI RODRIGUES – filho 
de Deverilda Therezinha de Jesus 
Rodrigues, falecido em 18/07/2024.

CLEISE PERES – filha de Filome-
na Peres, falecida em 30/06/2024.

CLEMENTINO HONORIO DE OLI-
VEIRA – filho de Ordalia de Oliveira 
Honorio, falecido em 07/07/2024.

CONCEIÇÃO DA SILVA - filha de 
Maria Catarina Copi da Silva, faleci-
da em 11/07/2024.

DANILO MIMI DE ALMEIDA RA-
MOS – filho de Maria Luiza Mimi de 
Almeida, falecido em 01/07/2024.

DOLORES GIMENEZ – filha de 
Magdalena Gentineve, falecida em 
06/07/2024.

DORALICE FRANCISCA DE 
MOURA ARAGÃO – filha de Ana 
Afonso de Moura, falecida em 
18/07/2024.

EDGAR ALVES MARIANO – filho 
de Juventina Mariano, falecido em 
09/07/2024.

ELIZABETH DOS SANTOS KAS-
PRIK – filha de Joana dos Santos 
Kasprik, falecida em 09/07/2024.

EMIDIA PEREIRA MACHADO – fi-
lha de Edelina Pereira Machado, fa-
lecida em 02/07/2024.

ESTANISLAU GONÇALVES 
DIAS - filho de Olimpia Batista da 
Silva, falecido em 14/07/2024.

FATIMA APARECIDA LALIER – fi-
lha de Julieta de Souza Lalier, faleci-
da em 09/07/2024.

HÉLIO RODRIGUES DE SOUZA 
– filho de Nilda Aparecida Rodrigues 
de Souza, falecido em 30/06/2024.

ISAMU MINORARA – filho de ‘/Ayoi 
Minohara, falecido em 15/07/2024.

ISMAIR ESPEDITA DE ALMEIDA 
- filha de Espedita Soares, falecida 
em 08/07/2024.

IVONE LOPES – filha de F r a n -
cisca Ferreira Lopes, falecida em 
09/07/2024.

JOÃO HERALDO LEIRIÃO – filho 
de Joana Gonçalves Leirião, falecido 
em 11/07/2024.

JOSÉ AMANCIO DOS SANTOS 
FILHO – filho de Maria Lili da Con-
ceição, falecido em 06/07/2024.

JOSÉ CARLOS COUTINHO DA 
SILVA – filho de Terezinha Cou-
tinho de Jesus Silva, falecido em 
09/07/2024.

JOSÉ CARLOS MENDES – filho 
de Rosa Nunes Mendes, falecido em 
03/07/2024.

JOSÉ DA CONCEIÇÃO – filho de 
Paula Francisca Hortência, falecido 
em 14/07/2024.

JOSÉ MESSIAS DO NASCIMEN-
TO – filho de Antonia Maria de Souza 
Nascimento, falecido em 05/07/2024.

LAURINDA DE SOUZA - filha de 
Isaura Maria de Souza, falecida em 
09/07/2024.

LAZARO RIBEIRO BARBOSA – 
filho de Luzia Maria de Jesus, faleci-
do em 05/07/2024.

MARCOS ANTONIO MARIN – fi-
lho de Antonia da Silva, falecido em 
04/07/2024.

MARGARIDA CELESTINO DO 
NASCIMENTO – filha de Alzira 
dos Reis Celestino, falecida em 
03/07/2024.

MARIA ANTONIA BACCILI ZA-
NOTTO – filha de Alzira Baccili, fale-
cida em 29/06/2024.

MARIA APARECIDA CASSIANO 
DE OLIVEIRA – filha de Herotildes 
Trombini, falecida em 06/07/2024.

MARIA APARECIDA GÓES – filha 
de Benedita Maria Góes, falecida 
em 17/07/2024.

MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS 
– filha de Maria Aparecida se Jesus 
Sandi, falecida em 16/07/2024.

MARIA DE LOURDES GODOY – 
filha de Benedita Rosa se Oli-
veira, falecida em 16/07/2024.

MARIA DE LURDES FERREIRA 
RODRIGUES – filha de Maria Assun-
ta Ferreira, falecida em 19/07/2024.

MARIA JOSEFA DOS SANTOS 
– filha de Maria Julia, falecida em 
02/07/2024.

MARIA SABINO OLIMPIO – filha 
de Rozaria Maria de Jesus, falecida 
em 06/07/2024.

MARILDA AVANÇO QUEIRONE – 
filha de Eva Hailer Avanço, falecida 
em 23/06/2024.

MAURO GRACIANO – filho de 
Sterina Luiza Ciscon, falecido em 
05/07/2024.

NAIR HONORIA RAPETTE – filha 
de Julia Honoria de Jesus, falecida 
em 05/07/2024.

NELSON DE OLIVEIRA - filho de 
Philomena de Oliveira, falecido em 
10/07/2024.

NILSON SILVA – filho de Leon-
tina Barbosa Silva, falecido em 
22/07/2024.

NOEMIA ROMÃO DE CASTRO 
– filha de Rosa Lopes, falecida em 
16/07/2024.

ODAIR DE ARAUJO – filho de Pe-
dra Escobar de Araujo, falecido em 
12/07/2024.

OSVALDO GUERREIRO – filho 
de Claredina Machado, falecido em 
06/07/2029.

OSVALDO PEREIRA – filho 
de Catarina Simoni, falecido em 
28/06/2029.

PAULO RICARDO DA SILVA - fi-
lho de Benedita da Silva, falecido em 
18/07/2024.

PEDRO RONQUI – filho de Ca-
tarina Marzinote, falecido em 
02/07/2024.

RAIMUNDO APARECIDO FER-
REIRA – filho de Maria José de 
Gouveia Ferreira, falecido em 
15/07/2024.

RODRIGO GABRIEL PAES – filho 
de Joselina Franco Paes, falecido 
em 27/06/2024.

ROSANGELA CRISTINA TOGI-
NHO VIEIRA – filha de Apareci-
da Marlene Toginho, falecida em 
07/07/2024.

RUBENS SALES CORRÊA JU-
NIOR – filho de Maria Apareci-
da Furlaneto Corrêa, falecido em 
11/07/2024.

SEBASTIÃO DOS SANTOS – filho 
de Josefa Maria de Jesus, falecido 
em 08/07/2024.

SELMA SILVA – filha de Maria Apa-
recida Silva, falecida em 17/07/2024.

TERESA MATIE MIZUYAMA – fi-
lha de Hatsumi Ohashi Mizuyama, 
falecida em 03/07/2024.

UBIRAJARA CAPASSO – fi-
lho de Thereza Ferrari, falecido em 
30/06/2024.

VALDELOIR TEZOTTO – filho de 
Cezarina Tolotti Tezotto, falecido em 
16/07/2024.
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